

# Be My Sunshine

Von August

## ~first and last~

Es ist lange her, doch ich erinnere mich daran, als wäre es erst gestern gewesen. Kimi und ich waren die besten Freundinnen, kaum ein Tag verging an dem wir uns nicht sahen und wir waren unzertrennlich. In der Schule waren wir nur zusammen bekannt und nie alleine unterwegs. Kimi war ein sehr verträumter und lebensfroher Mensch, wogegen ich ziemlich realistisch und pessimistisch war. Ich hatte viele Probleme mit meinen Eltern, denn sie waren gerade dabei sich scheiden zu lassen und ich wusste nicht bei wem ich wohnen würde. Vieles lag auf meiner Seele, doch ich hatte Kimi und sie war immer für mich da. Ich übernachtete oft bei ihr, wenn ich es zuhause nicht mehr aushielt und wir waren wie Pech und Schwefel.

Es war an einem Freitag. Ich schlief wieder bei ihr und wir hatten uns ein paar Dvd's angeschaut, bis es mitten in der Nacht war und wir schlafen wollten. Wir redeten noch lange und da fragte sie mich etwas.

"Sag mal... Was würdest du gerne im nächsten Leben sein?"

"Im nächsten Leben? ..ich glaube nicht dass es so etwas gibt. Mir reicht schon ein Leben, da kann ich ein Zweites nicht mehr gebrauchen."

"Davon mal abgesehen! Was würdest du gerne sein?"

Ich dachte nach, doch mir fiel nichts ein.

"Hmm... Keine Ahnung...Vielleicht ein Vogel oder so... und du?"

"Ich...ich wäre am liebsten ein kleiner Sonnenstrahl."

Ich musste unweigerlich lachen.

"Wieso denn ein Sonnenstrahl?"

"Als Sonnenstrahl kann ich den Menschen ein Lächeln aufs Gesicht zaubern. Ich gebe ihnen ein wenig Wärme und kann für sie strahlen."

Ich lächelte.

"Aber das tust du doch jetzt schon, mein kleiner Sonnenstrahl!"

Wir lachten und redeten noch ein wenig weiter, bis wir einschliefen.

Dies war einer der Momente die ich nie vergessen werde, denn einige Wochen später hatte Kimi einen schweren Autounfall. Sie starb noch an der Unfallstelle. Ich ging lange Zeit nicht in die Schule, um nicht ertragen zu müssen, wie die anderen schon anfangen sie zu vergessen. Es war für mich unbegreiflich, als ich wieder zur Schule ging, zu erkennen wie schnell sie von den anderen vergessen worden war. Ich konnte lange Zeit nicht darüber sprechen und noch heute fällt es mir schwer.

Einige Monate später bekamen wir eine Neue in die Klasse. Ich freundete mich schnell

mit ihr an und wir wurden sehr gute Freundinnen. Ihr Name war Sarah. Sie war sehr zurückhaltend, aber ein sehr lieber Mensch.

Die Scheidung meiner Eltern war nun auch vorbei und ich lebte bei meinem Vater und mit seiner neuen Freundin. Meine Mutter ist für einige Zeit ins Ausland gegangen und wir telefonierten manchmal miteinander. Mein Familienleben war nun also wieder geregelt und ich war wieder einigermaßen glücklich, doch ich konnte Kimi nicht vergessen.

Über die Trauer über ihren Tod hatte ich viele Momente von uns vergessen und schwebte fast erinnerungslos durchs Leben. Ich lächelte nicht mehr so oft wie früher und zog mich zurück. Ich traf mich öfters mit Sarah, aber innerlich war ich verschlossen. An einem Tag gingen wir zusammen shoppen. Mit vielen Tüten bepackt, gingen wir durch die Einkaufsstraße auf dem Weg nach Hause, als ein Sonnenstrahl mich blendete. Er wärmte mein Gesicht und ich blieb stehen. Mir fiel der Moment wieder.. Wie hatte ich ihn nur vergessen können? Mir lief eine Träne die Wange hinunter. Sarah kam sofort zu mir.

"Was ist denn? Ist was passiert? Wieso weinst du?"

Ich schüttelte den Kopf und lächelte.

"Es...Es ist nichts."

Ich schloss die Augen und genoss lächelnd den Sonnenstrahl. Es dauerte einen Moment bis wir wieder weitergingen und Sarah mich merkwürdig anschaute, aber ich schwieg. Sie sollte es nicht erfahren, denn das war unser Geheimnis. Kimis und meines.

Jedes mal wenn mich nun ein Sonnenstrahl berührt, zauberte er mir ein Lächeln auf mein Gesicht und ich denke jedes Mal an Kimi. Sie ist noch immer bei mir, auch wenn es nur für einen Moment ist. Ein Moment in dem ein Sonnenstrahl mein Herz berührt.